

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

Los datos personales que se faciliten a Artemis Code, S.L. serán objeto de tratamiento conforme a Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPD-GDD), y del Reglamento UE 2016/679, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril, y serán recogidos en ficheros cuyo responsable es Artemis Code, S.L.. Las finalidades a las que responden corresponden a:

- Mantenimiento de una base de datos y de la relación establecida con los clientes, así como la gestión del contacto con los mismos.
- Gestión, administración, prestación, ampliación y mejora de los servicios.
- Remitir información comercial y actualización de los servicios.
- Gestión de recursos humanos, incluida la gestión de currículum vitae de solicitantes de empleo, con el fin entrar en procesos de selección de personal que la empresa pueda iniciar.
- Prospección comercial a través del envío de formularios y encuestas que el cliente no queda obligado a contestar.

Por su parte, las categorías de datos que conforman dichos ficheros son las correspondientes a datos de identificación, que incluye nombre y apellidos, direcciones postales o electrónicas y datos académicos o profesionales. La conservación de los mismos durará el tiempo correspondiente a la relación establecida con la entidad o hasta que ejercite sus derechos de baja o supresión.

En los formularios que pudieran existir en el Sitio Web, como el de registro, los campos marcados con «asterisco» (\*) son de carácter obligatorio, por lo que la no cumplimentación de dichos campos podrá impedir al Usuario disfrutar, total o parcialmente, de los Servicios e informaciones ofrecidos por la Web.

Asimismo, mediante la facilitación de sus datos, y la aceptación de las políticas de privacidad, el interesado autoriza expresamente a Artemis Code, S.L., a que le envíe información por correo electrónico, en cumplimiento del artículo 21 de la Ley 34/2002, e 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSICE).

Artemis Code, S.L. garantiza que ha adoptado las medidas oportunas de seguridad en sus instalaciones, sistemas y ficheros, así como el tratamiento confidencial de los Datos Personales de conformidad con la legislación vigente aplicable. Estando legitimada por el consentimiento que expresamente se ha otorgado al aceptar estas condiciones. Dichos datos no serán transferidos a terceras personas sin el correspondiente consentimiento previo, ni fuera de los casos expresamente previstos en la legislación de protección de datos. Tampoco se realizarán transferencias internacionales de datos.

No obstante, Artemis Code, S.L. revelará a las autoridades públicas competentes los datos personales y cualquier otra información que esté en su poder o sea accesible a través de sus sistemas y sea requerida de conformidad con las disposiciones legales y reglamentarias aplicables.

El usuario acepta que pueda ser llamado por teléfono al número que nos facilite en el cuestionario de registro. Le informamos de que la conversación podrá ser grabada y, junto a los datos que usted nos facilite, serán incorporados a ficheros cuyo titular es Artemis Code, S.L. con la finalidad de poder prestarle un correcto servicio y para una correcta gestión de clientes, así como para informarle de todas las ofertas y novedades que se vayan produciendo y que consideramos que puedan ser de su

interés. Estas grabaciones se conservarán el tiempo que resultan necesarias y, después, serán borradas. No obstante, si usted se opone a la grabación la misma no se llevará a cabo.

Si usted decide poner un comentario, usted está consintiendo expresamente que su nombre y apellidos aparezcan en público en el sitio Web.

Las personas físicas tienen reconocidas y podrán ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación o supresión, oposición, a la limitación de su tratamiento o a la portabilidad de datos a través del correo electrónico [Support@artemiscode.es](mailto:Support@artemiscode.es) desde el mismo correo que nos facilitó en su día o bien por correo ordinario a la dirección de la empresa en Calle Alfareria 3-2-3, 46100, Burjassot, Valencia y adjuntando, en ambos casos fotocopia del DNI o documento equivalente.

Igualmente tiene usted derecho a presentar su reclamación ante la Agencia de Protección de Datos.